

Maryvonne BOQUET
Maire de Dourdan
1^{ère} Vice-présidente de la Communauté de communes
du Dourdannais en Hurepoix

**Mesdames, Messieurs les membres du
collectif d'associations dourdannaises**

Dourdan, le 20 juin 2018

Secrétariat du Maire

Courriel : maire@mairie-dourdan.fr

N/Réf. MB/VA n° 52-2018

Objet : intégration au PNR

Mesdames, Messieurs,

J'ai lu avec la plus grande attention votre lettre du 14 juin dernier, concernant l'intégration de la commune dans le Parc National Régional de la Haute vallée de Chevreuse.

L'intégration dans le PNR est un objectif que je partage depuis longtemps. En tant que Conseillère municipale, je me suis d'ailleurs prononcée favorablement en vue d'une adhésion au PNR, en 2008 puis en 2012, lorsque le Conseil municipal a été amené à se prononcer sur le sujet.

Aujourd'hui ville-porte, rejoindre le PNR signifierait pour la ville des retombées certes plus importantes, en termes d'aides techniques, de subventions ou d'image, mais également des implications financières conséquentes avec notamment une hausse de la cotisation, au prorata de la surface intégrée.

L'an dernier, nous avons rencontré les représentants du Parc lors d'une réunion à laquelle assistaient Monsieur Romain Viteau et Madame Thérèse Gilbert, conseillers municipaux, et durant laquelle les différentes options ont été tracées : de l'intégration des seules parties boisées (qui représentent environ la moitié du territoire) jusqu'à l'adhésion pleine et entière.

Cependant, cela nécessite de suivre une procédure longue et complexe, les périmètres n'étant pas révisés chaque année. C'est pourquoi, dès 2014, le Conseil municipal avait désigné un représentant, Monsieur Jean-Jacques Dulong, pour siéger au Conseil syndical du Parc.

Au cours de nos différentes rencontres avec Monsieur Dulong, nous avons évoqué, à maintes reprises, notre volonté d'intégrer le PNR, c'est pourquoi, de façon tout à fait naturelle, je lui ai confié ce dossier, avec, pour l'épauler dans cette tâche, le soutien d'une ingénieure du service urbanisme. Je déplore que ce dossier n'ait pas plus avancé depuis 2014.

Comprenant vos attentes, j'ai décidé avec Olivier Bouton, Adjoint au Maire en charge de l'urbanisme et Thérèse Gilbert, Conseillère municipale déléguée à l'environnement, d'organiser dans les tout prochains jours, une réunion avec les membres du Parc et notre représentant pour concrétiser notre demande d'intégration.

Je vous tiendrai informés des avancées, auxquelles vous serez bien sûr associés.

Je vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'assurance de ma considération distinguée.



La Maire,
Maryvonne BOQUET
Maryvonne BOQUET